

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

0193/2024

Atizapán de Zaragoza, Estado de México, 10 de marzo de 2024

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX, COPRISEM, IMSAMA Y AYUNTAMIENTO DE ATIZAPÁN DE ZARAGOZA REALIZAN OPERATIVO DE INSPECCIÓN A CENTROS PARA LA ATENCIÓN DE ADICCIONES

- *Tras las acciones, se determinó la suspensión de cuatro centros; además, se aseguraron medicamentos.*
- *También, se coadyuvó en el traslado de personas en tratamiento a espacios que cuenten con atención especializada.*

La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM), la Comisión para la Protección contra Riesgos Sanitarios del Estado de México (COPRISEM), el Instituto Mexiquense de Salud Mental y Adicciones (IMSAMA) y el Ayuntamiento de esta demarcación, llevaron a cabo el “Operativo de Visitas de Verificación e Inspección de Centros para la Atención de Adicciones.

Como parte de las acciones, los integrantes de dichas dependencias efectuaron visitas a cinco Centros, a fin de verificar que contaran con las condiciones y requerimientos necesarios para su funcionamiento.

Derivado de lo anterior, se determinó la suspensión de cuatro de ellos; además, como parte de la supervisión se aseguraron medicamentos. Así mismo, se coadyuvó en el traslado de personas en tratamiento, entre ellas un adolescente que fue reintegrado con su familia.

Por otro lado, se realizaron las gestiones necesarias para la canalización a otros espacios, de quienes requieren atención especializada.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.